



5 Pièces

147 m²

Réf. 87198299

2 380 000 €

Paris 17Eme

Appartement à vendre (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité à Paris 17^e - Ternes / Carnot - Appartement au 5^e étage avec balcon et vue dégagée - rénové et climatisé - 3 chambres - un studio en option. Au 5^e étage d'un immeuble récemment ravalé, cet appartement de 145,33 m² "Carrez" a été rénové et climatisé dans les chambres en 2020. Traversant et très lumineux (expositions principales Nord-Est et Sud-Ouest), il dispose de balcons avec une vue dégagée dans la pièce de réception et la chambre parentale. Il comprend une galerie d'entrée, un salon, une salle à manger avec cuisine ouverte entièrement équipée, une chambre parentale avec ses ...

Sole agent - Paris 17th – Ternes / Carnot – 5th-floor apartment with balcony and unobstructed views – renovated and air-conditioned – 3 bedrooms – optional studio. Located on the 5th floor of a building with a recently restored façade, this apartment (145.33 m² Carrez area) underwent renovation and the installation of air conditioning in the bedrooms in 2020. A dual-aspect, light-filled property (facing primarily North-East and South-West), it features balconies offering unobstructed views from both the reception area and the master bedroom. The layout includes an entrance gallery, a living ...

BARNES SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

